



Médiathèque : exposition ♦ Aimons toujours ! Aimons encore ! ♦

NEWS

CULTURE

Friday, january 28, 2022

Médiathèque : exposition ♦ Aimons toujours ! Aimons encore ! ♦

L'Amour est une source d'inspiration inépuisable ! Les élèves de l'association des Ateliers d'arts et d'expression exposent leurs œuvres ♦ la médiathèque. Une exposition alliant lecture et dessin avec poésie. ♦ à couvrir jusqu'au 19 février.



♦ l'occasion de la Nuit de la lecture, l'association des Ateliers d'arts et d'expression a challengé ses élèves pour créer des œuvres inspirées de la littérature. Cet événement culturel a été créé en 2017 par le ministère de la Culture pour célébrer le plaisir de lire. Pour cette 6^e édition, le thème national était centré sur l'Amour.

Sous forme de lecture dessinée, de création artistique ou encore de croquis de couples, les artistes véliziens ont laissé leur imagination s'exprimer ! Les visiteurs de la médiathèque sont charmés.

L'exposition est visible ♦ la médiathèque jusqu'au 19 février.

Contact

Médiathèque

3, place Bernard Dautier
78140 Vélizy-Villacoublay

mediatheque@velizy-villacoublay.fr